

《单词百科:megahertz是什么意思?megahertz怎么发音?megahertz的解释和用法》

英语单词megahertz是什么意思?megahertz怎么读?megahertz怎么发音?简答网为您整理了megahertz的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



megahertz怎么读

megahertz的读音:[meg h :ts]

megahertz的意思

1、n.兆赫(MHz);

megahertz的近义词

1、MC abbr.Master of Ceremonies 节目主持人;member of Congress 国会议员;

2、megacycle n.兆周;巨旋回;兆赫;

megahertz的双语例句

1、 Normally demodulation frequency is inside the limits that a few hertz this to hundreds of megahertz.

凡是解调频率都在几兆赫兹至几百兆赫兹的规模内。

2、 Use of a higher megahertz probe improves lesion visualization because the target usually is relatively superficial.

由于病灶位置表浅,使用高频探头可以使病灶显示更加清晰。

3、 Initially RFID tags worked only at frequency bands of 13.56 megahertz or lower.

早期的射频识别标签只能在13.56百万赫兹或更低的频率下作用。

4、 ...UHF frequencies of around 900 megahertz.

大约900兆赫的超高频率

5、 To help pay for the plan, the F . C . C . wants to sell 500 megahertz of spectrum.

为帮助支付这项计划, 联邦通信委员会想出售500兆赫的光谱。

6、 The bandwidth (megahertz) and spectrum position of the signal arising from television scanning.

电视扫描信号所占的频谱位置和带宽 (以兆赫计)。

7、 A frequency of one million megahertz, 10000? 200 Hz.

一百万兆赫(兹)频率, 即10000? 200赫(兹)。

以上是简答网为您整理的megahertz怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于me

gahertz的用法、meg

ahertz的释义、megahertz的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/megahertz>